
  

 Procès-verbal  

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 de l’École Pie-X-de l’Assomption 

  
No de la 
résolution 
ou annotation 

 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA RÉGION-DE-SHERBROOKE 

 ÉCOLE PIE-X-DE L’ASSOMPTION 

  

 Procès-verbal de la première séance du Conseil d’établissement tenue le lundi 27 

mars 2023 à 19 h, à l’école Pie-X de L’Assomption-pavillon Pie-X 

 
Mot de bienvenue 

 
1 PROCÉDURES STATUTAIRES 

 1.1 PRISE DES PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Annie-Claude Daigle, parent 

Kim Pouliot, parent 

Mathieu Demers, parent 

Alexandra Morency, parent 

Éric Faucher, parent  
Karolyne Laporte, parent  
Amélie Dubé, éducatrice au service de garde 

 Mélanie Blouin, enseignante 
 
ÉTAIENT ABSENTES 

Josée Blanchette, technicienne service de garde  
Lyne Dumas, orthopédagogue 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Stéphanie Veilleux, directrice 

 

CÉ #21-22-01 1.2 NOMINATION D’UN (E) SECRÉTAIRE (ART. 69)  
Karolyne Laporte se propose pour être secrétaire de l’assemblée. 

Proposé par : Alexandra Morency 
Appuyée par : Kim Pouliot 

Approuvé à l’unanimité 

CÉ #21-22-02 1.3 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

L’ordre du jour du conseil d’établissement est  
Proposé par : Amélie Dubé 
Appuyée par : Mathieu Demers 



 

CÉ #21-22-03 1.4 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 20 février 2023 
Le procès-verbal de la rencontre du Conseil d’établissement du 20 février 2023 est  

 
Proposé par : Eric Faucher 
Appuyée par : Annie-Claude Daigle 

Approuvé à l’unanimité 
 

 1.5 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 20 février 2023 
 
En cours : vérification au sujet d’une éventuelle campagne de financement avec la 
compagnie de bonbons Kandju (à suivre à une prochaine rencontre). 
 

  

 1.6 PAROLE DU PUBLIC 
Aucun public 

 
2 POUR ADOPTION 

 Aucun point pour adoption 

 
3 POUR APPROBATION 

 3.1 SORTIES ÉDUCATIVES (art. 87) 
 
Les membres ont reçu le tableau à jour.  
Amélie Dubé aimerait que le conseil approuve le transport en autobus de la ville au besoin pour 
la sortie de la journée pédagogique du 24 avril 2023. 

 
Proposé par : Eric Faucher 
Appuyée par : Mathieu Demers 

 

 
4 POUR CONSULTATION 
 

4.1 CONSULTATION DES ÉLÈVES 
 
La version finale du sondage est présentée aux membres. Deux petits correctifs y seront apportés 
et le sondage sera envoyé par courriel aux parents prochainement pour avoir les réponses à la 
prochaine rencontre du conseil d’établissement. Il est également convenu d’envoyer un rappel 
aux parents 2 semaines après l’envoi. 
 

4.2 CONSULTATION DU PROFIL DES GESTIONNAIRES 
Le document résumant les compétences attendues des gestionnaires est relu en groupe.  
Ensuite, les membres complètent ensemble le questionnaire FORMS à ce sujet.  
 
 
 
 



4.3 CONSULTATION PROJET ÉDUCATIF 
Lecture de la capsule de formation à ce sujet.  
La direction présente la démarche qui sera suivie pour l’élaboration du prochain projet éducatif. 
Cette année, un groupe a été formé pour y travailler. De plus, l’équipe a identifié les valeurs 
importantes de l’école (et les comportements attendus en lien avec les 3 valeurs). Elles seront à 
la base du projet éducatif. Elles demeurent les mêmes que celles déjà en place : respect le 
respect, l’engagement et collaboration. Mme Veilleux aimerait qu’un point statutaire « projet 
éducatif » soit à l’ordre du jour des prochaines rencontres du conseil afin que les membres soient 
informés du processus et consultés au besoin.  
La direction présente les prochaines étapes du travail à effectuer  

1- Préparation 
2- Missions, vision et valeurs 
3- Bilan 
4- Constats 
5- Portrait 
6- Enjeux 

Le projet éducatif final doit être signé en décembre 2023. 

 
 

5 POUR INFORMATION 
 

5.1 CIRCULATION PRÈS DE L’ÉCOLE 
La direction partage une nouvelle information : après analyse, la ville juge que le feu de 
circulation au coin des rues Saint-Michel et Terril n’est pas problématique.  
 

5.2 CAPSULES FORMATION MEMBRES DU CÉ 
Des fiches thématiques seront parfois à l’ordre du jour lorsque pertinentes, par exemple avant de 
traiter de certains sujets.  
 

5.3 BULLETIN DE LA DEUXIÈME ÉTAPE 
Certains parents d’élèves du pavillon Assomption (1re année) n’ont pas eu accès au bulletin. La 
cause du retard était hors du contrôle de l’école et le problème n’est pas encore identifié, des 
recherches sont en cours.  
Mme Morency demande également, dans la mesure du possible, de permettre aux parents 
d’avoir vu le bulletin avant qu’ils signifient le désir d’une rencontre avec l’enseignant lors de la 
deuxième rencontre de parents. 
 
 

 
6 AFFAIRES NOUVELLES 

 6.1 NOUVELLES DE L’ÉCOLE 
 

 6.2 NOUVELLES DU SERVICE DE GARDE 
 

 6.3 NOUVELLES DE LA PRÉSIDENCE 
Mme Morency partage une communication reçue de la fédération des comités de parents du 
Québec pour inviter les membres à souligner la semaine nationale de l’engagement parental du 28 



mai au 3 juin 2023.  Le conseil d’établissement pourrait donc nommer et souligner le mérite d’un 
ou de plusieurs parents. Les noms doivent être soumis avant le 15 avril.  

 6.4 NOUVELLES DU COMITÉ DE PARENTS 
Une rencontre a eu lieu le 15 mars. Le sujet discuté était l’état des bâtiments. Il y a aussi eu une 
rencontre au sujet des plans d’intervention.  

 6.5 NOUVELLES DE LA FONDATION 
 

 6.6 NOUVELLES DE LA COMMUNAUTÉ 
 

 
7 CORRESPONDANCE 

  

 
8 VARIA 

  

 
9 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
La rencontre est levée à 20h35. 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 1er mai 2023. 

  

 Alexandra Morency Stéphanie Veilleux 
Présidente du Conseil d’établissement Directrice 

 


